



COIN DU CURÉ / PASTOR'S CORNER

2nd Sunday in Ordinary Time

2e dimanche du temps ordinaire

Week of Prayer for Christian Unity

What is it? The Week of Prayer for Christian Unity is an annual ecumenical celebration. Christians around the world are invited to pray for the unity of all Christians, to reflect on scripture together, to participate in jointly-organized ecumenical services, and to share fellowship.

When does it take place? In the northern hemisphere, the Week of Prayer for Christian Unity is traditionally held every year between January 18th (the Feast of the Confession of Saint Peter) and January 25th (the Feast of the Conversion of Saint Paul).

Why does it matter? In the Gospel of John, Christ prays for his disciples before going to the cross. He asks that his followers "may all be one," as he and the Father are one, "so that the world may believe" and have life in his name (John 17). Christian unity is here made central to the very being of the church and to its mission and witness.

Today, we live with divisions even as we yearn for the unity promised and commissioned by Christ. The long and often painful history of Christianity has sundered our churches for theological, liturgical, and political reasons. Many Christians now strive to heal these divisions, yet honour our diversity, through ecumenical dialogue, common action, and relationship-building. They also come together to pray for unity, joining Christ in his prayer to the Father.

The worldwide celebration of the Week of Prayer for Christian Unity is both the seed and the fruit of this striving for 'unity in diversity'. This time of shared prayer, reflection, and fellowship invites Christians of different traditions to deepen our relationships and to live and witness together throughout the year.

Semaine de prière pour l'unité des Chrétiens

Qu'est-ce que c'est? La Semaine de prière pour l'unité des Chrétiens est une célébration œcuménique annuelle. Les Chrétiens du monde entier sont invités à prier pour l'unité de tous les Chrétiens, à réfléchir ensemble sur les Écritures, à prendre part à des services liturgiques œcuméniques organisés conjointement et à nouer des liens d'amitié.

Quand a-t-elle lieu? Dans l'hémisphère nord, la Semaine de prière pour l'unité des Chrétiens se tient traditionnellement chaque année entre le 18 janvier (fête de la Confession de saint Pierre) et le 25 janvier (fête de la Conversion de saint Paul).

Pourquoi est-ce important? Dans l'Évangile de Jean, le Christ prie pour ses disciples avant d'aller à la croix. Il demande que ses disciples « soient un », comme lui et le Père sont un, « pour que le monde puisse croire » et avoir la vie en son nom (Jean 17). L'unité chrétienne occupe ici une place centrale en ce qui a trait à l'essence même de l'Église, ainsi qu'à sa mission et à son témoignage.

De nos jours, nous vivons des divisions même si nous aspirons à l'unité promise et commandée par le Christ. La longue et souvent douloureuse histoire du Christianisme a mené à la séparation de nos églises pour des raisons théologiques, liturgiques et politiques. De nombreux Chrétiens s'efforcent maintenant, tout en respectant notre diversité, de guérir ces divisions à compter du dialogue œcuménique, d'action en commun et d'établissement de relations. Ils se rassemblent aussi en vue de prier pour l'unité, se joignant au Christ dans sa prière vers le Père.

La célébration mondiale de la Semaine de prière pour l'unité des Chrétiens est à la fois la graine et le fruit de cet effort en vue d'une « unité dans la diversité ». Ce temps de prière, de réflexion et d'échanges amicaux en commun invite les Chrétiens de différentes traditions à approfondir leurs relations, ainsi qu'à vivre et à témoigner ensemble tout au long de l'année.

Veuillez faire parvenir vos annonces par courriel à la Paroisse parsmalo@mymts.net, ou encore, les déposer par écrit au bureau de la Paroisse. Merci! Notez que le bulletin paroissial se trouve sur le site: www.jadorestmalo.ca

Please send your announcements by email to parsmalo@mymts.net or drop them off in writing at the parish office. Thank you! Please Note: Our Parish Bulletin can be found at: www.jadorestmalo.ca & [https://parstmalo.weebly.com](http://www.parstmalo.weebly.com)

Lundi / Mondays
Lundi / Mondays
Jeudi / Thursday
Vendredi / Friday

Eucharistique - Adoration Eucharistic (au Chalet) 11h à 15h / 11 a.m. to 3 p.m.
Chapelet et La Divine Miséricorde (au Chalet) 11h00
Eucharistique - Adoration Eucharistic 20h00 à minuit / 8:00 p.m.-midnight
Eucharistique - Adoration Eucharistic 8h à 12h / 8 a.m. to Noon



Le dimanche 20 janvier, 2019
Sunday, January 20th, 2019

2nd Sunday in Ordinary Time
2e dimanche du temps ordinaire

PAROISSE SAINT- MALO / BLESSED MARGARET CATHOLIC COMMUNITY

Heures de bureau/ Office hours:
9h à 3h mardi au jeudi / 9:00 a.m. to 3 p.m. Tuesday to Thursday

Curé / Pastor: Dominic LaFleur
Secrétaire / Secretary: Denise Leclerc
Aide pasteur / Pastoral Aid: Bénévolé
Nettoyage / Housekeeping: Annette Buczko
Courriel/Email: parsmalo@mymts.net
Téléphone/Telephone: 204-347-5518
Facebook
Site Web/Website: www.parstmalo.weebly.com

Monday/lundi (January 21 janvier)	Adoration au chalet 11h à 15 h	Pas de messe / No Mass Chapelet et La Divine Miséricorde au Chalet à 11h00
Tuesday/mardi (January 22 janvier)	Église à 16h30 Église à 16h00	Roger Curé / Friends and Family Chapelet et la divine Miséricorde
Wednesday/mercredi (January 23 janvier)	Chalet à 11h00	Andrew Harper Chapelet au Chalet avant la messe de 11h00
Thursday/jeudi (January 24 janvier)	Church @ 4:30 p.m. Church @ 4:00 p.m. 20h / 8 p.m.	Dominique Roy / Friends and Family Rosary and Divine Mercy Chaplet Adoration - du Saint Sacrement / Blessed Sacrament
Friday/vendredi (January 25 janvier)	Chalet à 11h00 Église 8h à 12h / 8 a.m. to Noon	Simone Gosselin / Friends and Family Chapelet au Chalet avant la messe de 11h00 Adoration - du Saint Sacrement / Blessed Sacrament
Saturday/samedi (January 26 janvier)	Église à 17h00	Clara Lambert / Les Enfants
Sunday/dimanche (January 27 janvier)	Church at 9 a.m. Église à 11h00	Parishioners La famille de Camille & Hélène Dubois / Roger & Lorraine Gobeil

All the earth shall bow down before you, O God, and shall sing to you, shall sing to your name, O Most High!



Toutes les extrémités de la terre penseront à l'Eternel et se tourneront vers lui;
Toutes les familles des nations se prosterneront devant ta face.

Quêtes - Merci

le 13 janvier, 2019	1784.60 \$
Rénovations	60.00 \$
Cimetière	10.00 \$
Grotte	20.00 \$
Paroisse – Prélèvement	50.10 \$

On recherche toujours un/une directeur/trice pour la chorale.

Si quelqu'un veut se présenter, s'il-vous-plaît contacter le bureau de la paroisse.

Toutes voix, volontaires, musiciens/nés sont les bienvenus! Merci!

Lampe du Sanctuaire Sanctuary Lamp Antoine & Chantal Janssen

MINISTÈRE LITURGIQUE

le samedi 19 janvier à 17h

Lectrice: Lucille Preteau

Servant: Adrien Dufault

le dimanche 20 janvier à 11h



Auxiliaires à la communion: JP Gosselin, Lucien Gosselin

Lecteur/trice: Wilfrid Gosselin, Lise Gosselin

Servant: Richard Ouellet

Sacristain: Richard Ouellet

le samedi 26 janvier à 17h

Lecteur: Léo Roch

Servant: Roger Forest

le dimanche 27 janvier à 11h

Auxiliaires à la communion: Réjane Fillion, Angèle Hamonic

Lecteurs: Léo Gosselin, Denis Fillion

Servant: Marc Hamonic

Sacristine: Michelle Gosselin

Grand Chevalier
Jean Payette 204-370-6393
Député Grand Chevalier
Lucien Gosselin 204-347-5640



MISSIONARIES OF CHARITY

Les Chevaliers de Colomb remercient tous ceux qui ont acheté des macarons de « Joyeux Noël – Gardons le Christ au Coeur de Noël ». Le total des recettes, \$189, as été donnés aux *Missionaries of Charity* (Mère Teresa) à Winnipeg. Merci!

The Knights of Columbus thank all those who purchased our "Merry Christmas – Keep Christ in Christmas" buttons. All monies received, \$189, was donated to *Missionaries of Charity* (Mother Teresa) in Winnipeg. Thank-you!

Nathanaël 2019-2022

Un Programme pour les laïcs dans le but de former des disciples-missionnaire... débutant en septembre 2019

As-tu au moins 18 ans? Veux-tu t'épanouir? Désires-tu approfondir ta foi? Cherches-tu une spiritualité? As-tu des questions non-éclaircies? Veux-tu vivre l'unité à la maison, au travail, en Église? **Nathanaël est pour toi!**

Pour en savoir davantage et consulter la *Trousse d'informations*, va sur le site web de l'Archidiocèse, à la page d'accueil, ou parles-en à ton curé!



*NOUVEAU * Portes ouvertes Viens et vois!

Pose tes questions, informe-toi et écoute les témoignages de quelques Anciens de ta région.

Quand et où? Le lundi soir 4 février à 19h00, à l'archevêché de Saint-Boniface, au 151 avenue de la Cathédrale.

Pour plus d'informations, communique avec Diane Bélanger, coordonnatrice du groupe français à dbelanger@archsaintboniface.ca ou à [204-594-0272](tel:204-594-0272).

NATTES POUR SANS-ABRIS AU-DELÀ DE 100 NATTES DONNÉES!

66,950 sacs ont été utilisés
Nous avons toujours besoin de vos sacs.
Merci!

MATS FOR THE HOMELESS OVER 100 MATS DONATED!

66,950 bags were required
We rely on your continued support by
donating your plastic bags. Thank-you!

Sunday Offering – Thank you

January 13, 2019	1784.60 \$
Renovations	60.00 \$
Cemetery	10.00 \$
Grotto	20.00 \$
Parish Fundraiser	50.10 \$

A big congratulations to all involved in the Meatpie Project!

THANK YOU TO ALL!

A total of 1300 meatpies were made, and after expenses were paid, a total amount of \$9,029.19 was raised.

* * *

Bravo à tous ceux qui ont participé au projet des tourtières!

MERCI À TOUS!

Total: 1300 tourtières
Valeur, après les dépenses: \$9029.19

MONTHLY CHOIR PRACTICE

Blessed Margaret Church



All are welcome!

First Tuesday of the month, at 7 p.m.

Knights of Columbus Inter Council Charities Drive Early Bird Draw Banquet St. Joseph Council #11006

Saturday, January 26th, 2019
St. Joseph Community Centre
St. Joseph, Manitoba
\$40.00 per ticket

Cocktails 5:30 p.m.
Appetizer bar will be available till 6:45 p.m.
Supper 7:00 p.m.
Draw 9:00 p.m.

LITURGICAL MINISTRIES

January 20th at 9 a.m.

Altar Server: Madhavan Ravivarma

Lectors: Bill Remenda, Austin Catellier

Eucharistic Ministers: Shirley Rochon, Sheril Cyriac, Elaine Remenda

Collection: Volunteers

January 27th at 9 a.m.

Altar Server: Michelle & Lina Robidoux

Lectors: Dawn MacIntyre, Irene Maynard

Eucharistic Ministers: Juliette Casson, Adrian Dufault, Barbara Dufault

Collection: Annette Buczko, Bill Borsboom, Robert Maynard, Gerald Maynard

